

WAZ v. 18.02.2013

## Eon veranstaltet Fotowettbewerb

**Datteln.** Unter dem Motto „Durch mein Objektiv“ startet Eon am 25. Februar einen Fotowettbewerb. Gesucht werden aktuelle oder historische Impressionen vom und mit dem alten und neuen Kraftwerk in Datteln. Der Wettbewerb richtet sich an alle Fotografiebegeisterten – egal, ob Laie oder Profi. Jeder, der Spaß daran hat, seine persönliche Sicht auf die Kraftwerke im Bild festzuhalten, kann mitmachen; ausgenommen sind Eon-Mitarbeiter und deren Angehörige. Jeder Teilnehmer kann zwei Fotos im JPG-Format per E-Mail ([treffpunkt-datteln@eon.com](mailto:treffpunkt-datteln@eon.com)) einreichen. Papierfotos bitte an: Kraftwerk Datteln, Öffentlichkeitsarbeit, Stichwort: Durch mein Objektiv, Zum Kraftwerk 5, 45711 Datteln. Einsendeschluss ist der 24. März. Eine Jury aus professionellen Fotografen kürt die drei besten Aufnahmen. Das Gewinnerbild wird in der September-Ausgabe der Nachbarschaftszeitung „Nebenan“ als Postkarte veröffentlicht.